



**BLOOD
IN THE
MOBILE** 

Du sang dans nos portables

documentaire de Frank Poulsen – 52mn

le mardi 3 juillet

à 19h30

au centre Daviel

Les minéraux utilisés pour la fabrication de nos téléphones portables proviennent essentiellement des mines de l'Est de la République démocratique du Congo. Or ce pays a connu le conflit le plus meurtrier depuis la fin de la Seconde guerre mondiale. Aujourd'hui encore, des groupes armés financent leurs activités par le contrôle exercé sur le commerce des «minéraux du sang». Le réalisateur Frank Poulsen s'est interrogé : Nokia, la compagnie qui lui a vendu son téléphone, peut-elle assurer qu'elle ne contribue pas au financement de la guerre au Congo ? Nokia étant incapable de le lui garantir, il décide de se rendre sur place pour visiter les mines.

Centre d'animation Daviel – 24 rue Daviel (13^{ème}) – 01 45 89 05 99